

## Jefatura Provincial de Tráfico

### Normas sobre circulación de vehículos pesados de transporte de mercancías por la CN-II

A partir del 17 de julio, y para conseguir una mayor capacidad, fluidez y seguridad en la circulación por la CN-II de Madrid a Francia por La Junquera, este Gobierno Civil ha resuelto limitar, durante los días festivos y sus vísperas la circulación de vehículos pesados de transporte de mercancías (con peso máximo autorizado superior a 3.500 kg.), en toda la longitud de la CN-II a su paso por la provincia de Gerona (p. k. 694'363 a 785'663).

Estas limitaciones se concretan a:

- Sábados y vísperas de festivos: Prohibición de circular desde las 15 horas hasta las 24 horas.
- Domingos y festivos: Prohibición de circular desde las 6 horas hasta las 24 horas.

### Nota de la Delegación Provincial del Ministerio de Información y Turismo

El B. O. del Estado n.º 149 correspondiente al día 23 del pasado mes de Junio, publica la Orden del Ministerio de Información y Turismo de 19 de Junio de 1970, en la que se modifican diversos Artículos de la vigente Ordenación Turística de Restaurantes y Cafeterías, en virtud de los cuales se sustituye el "Menú Turístico" y el "Plato Combinado Turístico," por el denominado "Menú del Día" y "Plato Combinado del Día".

También se dispone que los precios de todos los servicios que se faciliten en los Restaurantes y Cafeterías, cualquiera que sea su categoría, deberán señalarse en las Cartas de Platos y Bebidas, así como en los Menús del Día que ofrezcan dichos establecimientos, Cartas y Menús que deberán presentarse en ejemplar triplicado en la Delegación Provincial de este Ministerio para el sellado de las mismas, la cual devolverá un ejemplar a los interesados.

Los precios de los servicios a la Carta en los comedores de los establecimientos hoteleros se registrarán por la Ordenación Turística de Restaurantes en lo que se refiere a la obligación de efectuar el sellado de dichas Cartas en la forma anteriormente señalada.

Lo que se hace público para general conocimiento, significando que cualquier duda sobre el alcance o interpretación del contenido de dicha O. M. puede ser consultada en las Oficinas de esta Delegación Provincial del Ministerio de Información y Turismo.

## EDICTOS

\* El Ayuntamiento Pleno, en sesión celebrada el día 22 junio de 1970, aprobó inicialmente el Plan Parcial de la Zona del Morrot, promovido por el mismo Ayuntamiento y redactado por el Arquitecto Municipal D. Juan Aubert Camps.

Dicho proyecto permanecerá expuesto al público en la Secretaría Municipal, por el plazo de UN MES a contar del día siguiente al en que aparezca el anuncio en el B. O. de esta provincia, para examen y presentación de reclamaciones.

\* El Ayuntamiento Pleno, en sesión celebrada el día 22-6-1970, aprobó los proyectos de "Urbanización de la calle Morrot y Avenida Juan de Cabirol", de esta ciudad, redactados por el Arquitecto Municipal Sr. Aubert.

Dicho proyecto permanecerá expuesto al público en

la Secretaría Municipal, por el plazo de UN MES a contar del día siguiente al en que aparezca el anuncio en el B. O. de esta provincia, para examen y presentación de reclamaciones.

### Fomento de Pesca Deportiva

El OBSEQUIO que efectuaba esta Entidad, en combinación con la Lotería Nacional del día 7 de Julio de 1970, ha correspondido al **Número 6.805**.

### Escuela Nocturna de la Inmaculada

El día 30 de junio tuvo lugar el final de curso en dicha Escuela del Patronato, habiendo obtenido el Certificado correspondiente unas veinte alumnas, previo el examen verificado.

## Noticia DE LA COMARCA

### LES PRESES

#### Viajes para el "Tren hacia la Esperanza"

Gracias a la voluntad de servicio al prójimo que anida en el corazón de unos vecinos, recientemente se ha organizado lo que ellos llaman "Amics dels Malalts".

La finalidad se encamina a recaudar ayudas espontáneas, cualquiera que sea su cuantía, para constituir un fondo y subvencionar el viaje a Lourdes en el "Tren hacia la Esperanza" a los enfermos más necesitados de la población.

La idea ha encontrado buena acogida. De tal forma que recientemente, en la expedición provincial, ya ha sido posible incluir a dos personas con cargo a los fondos obtenidos.

Los promotores están esperanzados y confían que una vez todos los habitantes de Les Preses conozcan los "Amics dels Malalts", serán bastantes los enfermos que convertirán en realidad sus ilusiones de ir a Lourdes en busca de paz interior y consuelo, milagros permanentes de aquella cita con la Virgen.

Los organizadores hacen llegar a través de estas líneas, en nombre de los enfermos, el sincero agradecimiento a todos cuantos han colaborado con sus aportaciones monetarias y palabras de aliento.

Al que le sonríe la vida debe pensar que inesperadamente el dolor puede abatirse sobre él y los suyos; entonces la mano del buen samaritano es de inestimable valor.

En el oleaje de egoismos es bueno recordar el refrán de la experiencia: "Tal faràs tal trobaràs".

### El fútbol renace con esplendor

Remontando el recuerdo años atrás, aparece en la población, junto a la carretera, un campo de fútbol dotado de buenas instalaciones. Sobre el terreno de juego se habían disputado reñidos encuentros y el equipo local era temido en la comarca.

Al correr del tiempo la junta directiva tuvo dificulta-